



干潟小だより

10月号②
R2. 10. 14
児童数：263名

校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

運動会

～みんなで楽しくHIGATA SPORTS DAY～

スポーツの秋。台風の影響で、なかなか太陽が顔を出さない日が続いていますが、いよいよ16日（金）に、本年度最初の学校行事となる「運動会～HIGATA SPORTS DAY～」が開催されます。先週から、運動会の成功を目指し、開閉会式の練習、リレー練習、6年生応援団練習、各学年種目練習など、児童の頑張る姿が嬉しいです。



運動会の大きなねらいは、集団行動ができるようにするとともに、運動に親しむ態度、仲間との連帯感や責任感を育て、体力の向上を図ることです。本校でも、コロナ禍という状況を踏まえ、児童の安全を第一に、練習日程や演技の種目内容を決め、取り組んできました。本来、運動会は学校の最大の行事といっても過言ではありません。しかし、例年の練習とは打って変わって、練習時間も回数も少なく、応援練習も6年生が作った映像を流しながらの練習となりました。練習を行う場合も、ソーシャルディスタンスを保つなど、制約は多いです。だからこそ、限られた状況の中でアイデアを出し合いながら頑張る姿に今年の素晴らしさを感じています。

昨年度優勝の白組は、連覇をねらい、応援団長の〇〇〇〇さんを中心に「天才 白組絶対優勝！！」をスローガンに頑張っています。また、紅組も応援団長の〇〇〇〇さんを中心に、優勝杯を奪回しようと「紅組の絆を見せつけろ 気合いだ！！」をスローガンに団結の和を広げています。スローガンのとおり、運動会を成功に導こうと努力する最高学年の頼もしい姿が感じられます。

1年生にとっては、小学校初めての全校一緒の行事となります。263名みんなで集まって、力一杯競技する学校行事の楽しさを味わってほしいなと思っています。精一杯頑張る高学年の姿を見て、あこがれを抱き、それが本校の良き伝統につながっていけばと願っています。



種目内容

手洗い・うがい、アルコール消毒をしながら、道具を使います。

- <全校> 応援合戦・ラジオ体操 紅白リレー（1～3年代表・4～6年代表）
- <1年> 80m走・ラッキー走 <2年> 80m走・ラッキー走
- <1, 2年> 玉入れ
- <3年> 100m走・ラッキー走 <4年> 100m走・ラッキー走
- <3, 4年> 大玉送り
- <5年> 100m走・ラッキー走・綱引 <6年> 100m走・ラッキー走・綱引

PTA 奉仕作業ありがとうございました

10月3日 お忙しい中、奉仕作業にご協力いただき誠にありがとうございました。おかげ様で、校庭が大変きれいになり、気持ちの良い環境で運動会をむかえることができます。感謝申し上げます。

